

CDU: Satzung gegen Wohnraum Zweckentfremdung erlassen Situation macht Sorge

"Wir nehmen die Sorgen der Bürger in Oppau sehr ernst.", so kommentiert der Vorsitzende der CDU-Stadtratsfraktion Dr. Peter Uebel die Situation im nördlichen Stadtteil.

In einem offenen Brief hatten rund 300 Bürger aus Oppau deutlich gemacht, wie stark sich die Wohnsituation dort in den letzten Jahren verändert hat und welche Belastungen das mit sich bringt. So sind aus ehemaligen Ein- und Zweifamilienhäusern Unterkünfte für Monteure entstanden, die dort offensichtlich auf engsten Raum miteinander wohnen müssen.

"Wir wollen, dass geprüft wird, inwieweit die Stadt Ludwigshafen eine Zweckentfremdungssatzung zur Sicherung von Wohnraum beschließen kann", ergänzt Marion Schneid, Vize-Fraktionsvorsitzende. Die CDU werde einen entsprechenden Prüfauftrag zur nächsten Stadtratssitzung stellen. "Die Entwicklung kann so nicht hingenommen werden. Wir müssen Instrumente zur Steuerung finden," so Uebel zum Abschluss.

Tes